

9 de febrero de 2022

Región Asia Pacífico



Mongolia

La obra de la Iglesia del Nazareno en Mongolia inició en 2017. Mongolia es bien conocida por sus tradiciones nómadas y el estilo de vida nómada todavía se practica hoy en día en las zonas rurales del país. Los nómadas siguen una rutina estacional criando y produciendo los cinco tipos principales de ganado: cabras, ovejas, vacas (incluidos los yaks), camellos y caballos, y migran de un lugar a otro siguiendo los pastos y campamentos más favorables. Mongolia está presenciando un renacimiento entre su gente. Cada año, más y más personas llegan a conocer a Cristo. Mongolia tiene una población de aproximadamente 3.3 millones y gran parte de su población es menor de 15 años.



15 Idiomas Diferentes
Habladors



56 Iglesias Organizadas 4
Iglesias por Organizar



2 Misioneros Sirviendo

ORACIONES



- Oremos por la iglesia en Mongolia a medida que sigue extendiéndose por todo el país a través de los líderes fieles que hay allá.
- Oremos por los líderes del Área Ministerios Chinos, de la cual Mongolia forma parte, a medida que siguen enseñando y guiando a los pastores a hacer discípulos.
- Oremos por los jóvenes de Mongolia para que sigan creciendo en su fe y se conviertan en líderes de la iglesia en el futuro.



ALABANZAS

- Demos gracias a Dios por los líderes que están disciplinando a otros en Mongolia.
- Demos gracias a Dios por la iglesia generosa que ha ayudado a recaudar fondos de Alabastro para Mongolia.



Alabastro | Mongolia

Antes de 2011, no había iglesias nazarenas en Mongolia. La obra de la iglesia comenzó ahí por dos misioneros nazarenos de Corea en 2012 y luego se oficializó en 2017. Usaron una combinación de ministerio de compasión y evangelismo para construir lentamente pequeños grupos de discipulado. También tenían un proyecto de pozo de agua para satisfacer las necesidades físicas de la zona. ¡El agua era gratis los domingos como una forma de compartir el mensaje sobre el Agua Viva que se nos ofrece!

En 2017, desarrollaron un equipo para enfocarse en iniciar nuevas iglesias y desarrollar un distrito a través de la multiplicación por discipulado y así la iglesia empezó a crecer. En el verano de 2018, se llevó a cabo el primer Encuentro de Santidad con 12 iglesias nuevas. En 2020, debido a la COVID-19, el gobierno restringió los viajes y las reuniones en las ciudades. Los pastores mongoles dirigieron su atención a los pueblos y aldeas. Se enviaron equipos misioneros por toda la nación enseñando a otros cómo hacer discípulos. Ahora, hay 47 comunidades de fe en todo el país.

En 2020, Alabastro asistió a una de esas iglesias de manera práctica ayudándole a reemplazar el piso en el ger (yurta) que usan como lugar de reunión para su iglesia.





El proyecto en sí consistía en agregar baldosas de cerámica al piso del edificio de la iglesia. El piso había sido dañado por el agua y luego fue arrancado y se vertió hormigón. Alabastro ayudó con los últimos \$2,000 para agregar el mosaico. ¡Esta es una manera en que MNI forma parte de la gran historia nazarena!

Campamento de inglés en Mongolia

La Iglesia del Nazareno está creciendo en Mongolia y ¡hay muchas oportunidades para llegar a los niños y jóvenes en las comunidades locales! Este proyecto Maximum Missions combinará un equipo de personas de toda la Región Asia-Pacífico con nazarenos mongoles locales para facilitar dos campamentos de inglés para jóvenes de 10 a 15 años. Haga clic [aquí](#) para saber más o donar.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

